

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 28 mars de la 3ème semaine de Carême.

L'Évangile de ce jour est une rencontre entre Jésus et un scribe.

À mon tour, je cherche à l'écouter et à lui parler en choisissant un lieu paisible. Je demande la grâce au Seigneur de savourer leurs paroles échangées ; chacun parle en vérité, dans la simplicité et la sincérité de leur rencontre à laquelle je me joins. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit.  
Amen

Nous écoutons le chant "Sh'ma Israël", interprété par le groupe Glorious.

1 - Sh'ma Israël Adonaï elohenou, Adonaï ehad.

2 - Ecoute, Israël, le Seigneur est notre Dieu,

Le Seigneur est Un. (4 fois)

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 12 de l'évangile selon Saint Marc.

En ce temps-là, un scribe s'avança vers Jésus pour lui demander :

« Quel est le premier de tous les commandements ? »

Jésus lui fit cette réponse :

« Voici le premier :

Écoute, Israël :

le Seigneur notre Dieu est l'unique Seigneur.

Tu aimeras le Seigneur ton Dieu

de tout ton cœur, de toute ton âme,

de tout ton esprit et de toute ta force.

Et voici le second :

Tu aimeras ton prochain comme toi-même.

Il n'y a pas de commandement plus grand que ceux-là. »

Le scribe reprit :

« Fort bien, Maître, tu as dit vrai :

Dieu est l'Unique

et il n'y en a pas d'autre que lui.

L'aimer de tout son cœur,

de toute son intelligence, de toute sa force,

et aimer son prochain comme soi-même,

vaut mieux que toute offrande d'holocaustes et de sacrifices. »

Jésus, voyant qu'il avait fait une remarque judicieuse, lui dit :

« Tu n'es pas loin du royaume de Dieu. »

Et personne n'osait plus l'interroger.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. J'imagine la scène : Jésus qui vient de rabrouer les saducéens, les questions fusent et ce scribe qui

est témoin de tout cela, intervient à son tour. Il pose une vraie question de foi, ouverte « Quel est le premier de tous les commandements ? ». Au début de ce temps de prière, ai-je moi aussi une question à poser au Seigneur ?

2. Jésus apporte une réponse simple tirée du Deutéronome et du Lévitique : “aimer Dieu et aimer son prochain”. Le point commun entre ces deux personnes à aimer, c’est qu’elles nous échappent, qu’elles nous confrontent à la différence et m’obligent à me décentrer. Je médite cela.

3. Je regarde la conversion qui s’opère dans le cœur du scribe, fin connaisseur de la loi et chercheur de Dieu. Il comprend intérieurement qu’aimer Dieu et aimer son prochain sont un même mouvement. Comment cela se vérifie-t-il dans mon quotidien ?

Le ministère public de Jésus est en train de toucher à sa fin, l’heure de son arrestation et de sa passion approche. Je réécoute donc sa parole comme un testament, une dernière recommandation qu’il m’adresse.

Nous sommes toujours en route vers Pâques. Le Christ m’y rejoint en ce jour du vendredi, traditionnellement associé à la proposition de jeûner en vue du partage. Que l’Esprit de discernement m’inspire une disposition intérieure pour mettre en pratique ce double commandement de l’amour, dans un jeûne qui lui plaise et qui me rappelle le sens de la mesure.

Âme du Christ,  
sanctifie-moi.  
Corps du Christ,  
sauve-moi.  
Sang du Christ,  
enivre-moi.  
Eau du côté du Christ, lave-moi.  
Passion du Christ, fortifie-moi.  
Ô bon Jésus, exauce-moi.  
Dans tes blessures, cache-moi.  
Ne permets pas que je sois séparé de toi.  
De l’ennemi perfide, défends-moi.  
À l’heure de ma mort, appelle-moi.  
Ordonne-moi de venir à toi,  
pour qu’avec tes Saints je te loue, toi,  
dans les siècles des siècles.  
Amen

Au nom du Père, du Fils, et du Saint-Esprit, amen

A l’occasion du Carême : Prie en Chemin propose le parcours mettre de l’ordre dans sa vie à la Lumière des Ecritures. Aujourd’hui, en plus de la méditation quotidienne, nous vous proposons une relecture de vie de ces 15 derniers jours, à retrouver sur l’application ou le site internet Prie en Chemin.